
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom
Sitzungsbeginn:  17:30 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Anja Förster
Denise Kaupat x

Dimitrij Leus x

Dunja Arens x

Ekatarini Karapantsjou x

Gary Strauß x

Imanuel Heymans x

Jakob Fortmeier x

Jan-Niklas Jahnke x

Jessica Lea Bender x

Johannes Schwabroh x

Marc-Oliver Bahl x

Marco Kalaitzis x

Miriam Dreesbach x

Saskia Janshoff x

Saskia Koza x

Sven Langwasser x

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:
Anna Behle x

Aron Thoener x

Bettina Heiligtag x

Matthias Hempel x

Ehrenkooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Arantxa Bößem x

Sascha Graßhoff x

Sonstige Anwesende:



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf
Top 0: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein.

→Absegnung des alten Protokolls(22.8.16):
 Dafür: 8
 Enthaltungen: 3
 Dagegen: 1
Das Protokoll wurde angenommen.

→Post: Poster von der Pflanzenbörse


→E-Mails:  Stellenausschreibung beim Bonner Forschungszentrum
 Betreff Kellerausräumen: Kontakt zu Schumann herstellen
 Stellenausschreibung Spektroskopie

→Berichte:  Treffen Rollenspieltag: Machen Fachschaften mit?! (Geschi, InPhiMa
Bio)
 Treffen AK Laborbedarf: Zentralisierung des Laborbedarfs wird nicht weiter

nachgegangen. Präpbesteck und Kittel gehen weiterhin über die einzelnen
Fachschaften.

 Link zur neuen Facebook Ersti-Gruppe sollte auf der Fachschaftshomepage
verlinkt werden.

Top 1:  :  Bier
 Dunja bietet an, am 2.9.  einkaufen zu fahren. Imanuel, Johannes und Jannik

helfen. Alternativ bietet Jakob den 12.9. an.
 Marco bestellt den Kühlwagen für die ESAG beim Scherzer
 Marco holt Kostenvoranschläge für das Dosenbier für die ESAG ein.
 Saskia J. Holt bei Petra und Ute einen Vorschuss von 1600€(300€ für

Fachschaftsbedarf und 50€ für den Transporter wurden bereits beschlossen am
22.8.) ein.
 Antrag: Es soll Bier für die ESAG für bis zu 1250€ eingekauft werden.

Dafür: 8
Enthaltungen: 1
Dagegen: 0
  Der Antrag wurde angenommen.



Top 2:  : Party
 Eventuell 4 Silhouetten basteln
 Aus Pailletten glitzernde Symbole ( z.B. Captain America Schild) basteln)

oder aus Pappe
 Außerdem Cover oder Plakate von Filmen und Comics in Neon
 AK Deko wurde gegründet (Bettina, Anna, Arantxa)
 Schwarzlichttechnik muss extra bestellt werden. Fluter 12€/Tag; Röhren: 9

€/Tag
 Antrag: Es sollen 2 Fluter und 6 Röhren bei „Dj's Delight“ bestellt werden, für

insgesamt bis zu 100€/Tag.
Dafür: 8
Enthaltungen: 1
Antrag angenommen. Die Sachen müssen am Tag der Party abgeholt werden.
Dunja holt die Sachen ab, wenn sie ein Auto bekommt. Rückgabe am Folgetag bis 12
Uhr, evtl Auto über Sven oder Anja?

Top 3:  : ESAG
 InPhiMa wegen Maskottchen klau ansprechen
 Fotos und Text fehlen von: (Anja), Dimi, Kate, Saskia Koza, Lea

Nur Text fehlt von: Gary, Marc, Aron, Sascha
 Die Präsentationen sind größtenteils fertig und werden im laufe der nächsten

Woche vorgestellt.

Top 4: : Erstifahrt
 Der QVM-Antrag muss noch gestellt werden. Anja kümmert sich.
 Für den Antrag soll ein Kostenvoranschlag eingeholt werden, Dunja

kümmert sich.
 Der Musterantrag von der Physik wird nochmal eingeholt. Arantxa

kümmert sich.
 Als Zielort ist derzeit das „Haus am Ebbehang“ in Meinerzhagen - Valbert

geplant. (
http://www.gruppenhaus.de/haus-am-ebbehang-meinertzshagen-hs10420.h
tml)

Sonstiges:
 Uhr benötigt neue AA Batterie
 Erinnerung: Es wird pro Rat/Kooptierten, pro Amtsperiode 1 Shirt mit bis

zu 15€ bezuschusst, alles darüber hinaus tragen die Personen selbst.
 Jannik kümmert sich darum, einen Termin für die Begehung des Kellers

mit Dr. Schumann abzustimmen, um dafür zu sorgen, dass die nicht
verwendeten Gegenstände dem Wohl der Studenten zukommen.

http://www.gruppenhaus.de/haus-am-ebbehang-meinertzshagen-hs10420.html
http://www.gruppenhaus.de/haus-am-ebbehang-meinertzshagen-hs10420.html


Ende der Sitzung: 20:42 Uhr
Protokollführer: Matthias Hempel
Redeleitung: Marco Kalaitzis


